

ULTIMAS NOTICIAS SOBRE LA PESQUERA

Queremos informar a todos los vecinos de Vallelado, así como a los que nos visitan en esta página, que hemos creado hace unos días la *ASOCIACIÓN DE AMIGOS DEL PATRIMONIO CULTURAL DE VALLELADO*, para defender y difundir nuestro patrimonio. En un principio estamos centrados con el tema del Azud de Minguela, que todos conocemos como “La Pesquera” y que ha estado en peligro, ya que la Confederación Hidrográfica del Duero, quería derruirla por una serie de razones que están expuestas en esta página y que todos conocen.

La Confederación paralizó la obra, y ha pedido al Ayuntamiento que haga un proyecto en un plazo de 3 meses para la recuperación de la Pesquera y del entorno

En estos momentos estamos pendientes de que La Confederación nos reciba para hablar sobre el tema. El ayuntamiento de Vallelado ha pedido una entrevista y ya informaremos cuando nos reciban.

Por cierto, el que pueda que se pase por la Pesquera, que en esta época está preciosa. Una estampa de libro con ese sonido característico cuando rompe el agua contra el azud. Para el que no pueda ir ponemos una foto actual.

